

que tenia ocupados el destajista Don Guillermo García de la Mata, se le tomen y euspleen en ir culosando el paseo central de la Glorieta, á cuya obra se irán aplicando los demás recursos de que se pueda disponer.

~~Aprobó los presentes~~ Dada cuenta del dictámen de la Comisión de punto formulados para el arreglo de la Policía Urbana, en vista de la urgente necesidad de juzgo en la calle de reparar las calles de Victorio y Orositas, con el fin de modificar sus rasantes y evitar el enciarcamiento que produceen las aguas en la confluencia de las mismas; aprobó el Ayuntamiento el presupuesto presentado al efecto, importante mil seiscientas veinte y seis pesetas, diez y nueve céntimos, para construir boceras a dichas calles, y bonificar su arroyo con piedra maciaca, el cual presupuesto no comprende más que una parte de la Calle de Victorio y modifica los aprobados para la misma en veinticinco Pesetas de mil ochocientos noventa y cinco. También acordó el Ayuntamiento facultar al Señor Alcalde para la ejecución de la obra mencionada cuando el estado de los fondos lo permita.

S. D. para la ea. Visto lo informado por la Comisión de Policía del Hospitalillo, aprobó el Ayuntamiento el presupuesto que presenta, para el arreglo de la Calle del Hospitalillo; el cual importa las cantidades de mil nuevecientas noventa y cinco pesetas, autorizando al Señor Alcalde, para la ejecución de las obras que comprende, cuando el estado de los fondos lo permita.

S. D. para la des. De conformidad a lo propuesto por la Comisión Saavedra Fajao de Policía Urbana, en dictámen de que se da cuenta, aprobó el Ayuntamiento el nuevo proyecto para las